
 
SPD-Fraktion 
im Ortsbeirat Gießen-Allendorf 

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf 

Vorlagennummer: OBR/0338/2016 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 31.10.2016 

 
Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte 
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Tobias Blöcher, Fraktionsvorsitzender 
 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Ortsbeirat Allendorf 08.11.2016 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Sicherstellung von Kindertagesstättenplätzen in Gießen-Allendorf/Lahn für Allendorfer 
Kinder - Keine Abweisung oder Verteilung in andere Stadtteile 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 18.10.2016 - 
 
 
Antrag: 
Der Magistrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass Allendorfer Kindern ihr 
Recht auf einen Kindertagesstättenplatz in der städtischen Kindertagesstätte Gießen- 
Allendorf/Lahn eingelöst wird, und zwar: 
gegebenenfalls kurzfristig:  durch einen Pavillon (ähnlich wie in der Kleebachschule 

vorgesehen), 
gegebenenfalls mittelfristig:  durch die Ertüchtigung des Sparkassengebäudes  
 (ab 2017) 
und langfristig:  durch die zeitnahe Realisierung eines Kindergartenanbaus 

im Zuge der Erweiterung des Feuerwehrhauses. 
 
 
Begründung: 
Früher war die städtische Kindertagesstätte in Gießen-Allendorf/Lahn für 3 Gruppen 
ausgelegt. Sicher ist durch die U3-Regelung und die Familiengruppen ein anderer 
Raumbedarf entstanden. Der Allendorfer Ortsbeirat hat aber bereits seit einiger Zeit und 
deutlich rechtzeitig darauf hingewiesen, dass durch die Vergabe von Bauplätzen des 
Baugebietes „Ehrsamer Weg“ in erster Linie Familien nach Allendorf/Lahn ziehen 
werden. Es wurde rechtzeitig gefordert, dies bei der Kindertagesstätten-Bedarfsplanung 
zu berücksichtigen. Leider werden aber Allendorfer Kinder aus der bisherigen 
Ortsbebauung und aus dem Neubaugebiet wegen Platzmangels abgelehnt. Das darf 
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nicht sein. Wir werben bei den Neubürgern für ein Bekenntnis nach Allendorf/Lahn und 
nun werden deren Kinder wie auch die Kinder aus dem Ort für den örtlichen 
Kindergarten abgelehnt oder auf die Kindergärten in Kleinlinden und Lützellinden verteilt. 
Die Sozialisierung soll aber hier vor Ort stattfinden! 
 
 
Gez. 
 
Tobias Blöcher 
Fraktionsvorsitzender 
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